



## Procuraduría Inicia Campaña de Reconocimiento de Hijos

Una campaña para que los padres de familia reconozcan legalmente a sus hijos iniciará la Procuraduría General de República el lunes 2 de octubre, se informó.

En visita a la Redacción de EL DIARIO DE HOY, la Dra. Rhina Escalante de Rey Prendes, Procuradora General de la República, en compañía de doña Lillian Díaz Sol, del Departamento de Relaciones Públicas de la entidad, y de la Lic. Evelyn

Cortez de Alvarenga, manifestaron que la campaña es un llamamiento a los padres de familia para el reconocimiento voluntario de sus hijos.

Las funcionarias señalan que actualmente la Procuraduría atiende problemas no sólo de personas de escasos recursos, sino también de familias adineradas, en

muchas de las cuales hay niños no reconocidos por sus padres.

La campaña, agregaron, es de carácter permanente, por lo que todo padre que no pueda reconocer legalmente a sus hijos durante octubre, puede hacerlo en los meses venideros.

Indican que el trámite —Favor pase a la página 9.

**INICIAN CAMPAÑA.** Una campaña denominada "Reconocimiento voluntario de hijos" inició la Procuraduría General de la República. El lunes 2, el Patronato de la Institución agasajará a 1500 niños en el Parque Infantil. Informan: Rhina de Rey Prendes, Lillian Díaz Sol y Lic. Evelyn de Alvarenga.

## Denuncian Uso Fraudulento Carnet Médico de Maestros

de Bienestar Magisterial denuncian que maestros activos prestan su tarjeta de afiliado a personas particulares para que puedan retirar medicinas de las farmacias contratadas por la Institución.

Voceros de Relaciones Públicas e Información declaran que el uso fraudulento del carnet es objeto de investigación, pues está causando grave daño a quienes verdaderamente necesitan los servicios médico-hospitalarios.

En otras oportunidades la institución ha denunciado que algunos maestros utilizan las

recetas médicas para adquirir cosméticos y otros artículos, lo que también ha causado daño al funcionamiento para lo que fue creada.

Indican los voceros que al corregirse las anomalías que poco a poco han venido descubriendo, llegan a la conclusión de que el servicio puede mejorarse y los maestros con su núcleo familiar sacarle mejor provecho.

Recientemente la Asamblea Legislativa autorizó un refuerzo de 5 millones de colones para Bienestar Magis-

—Favor pase a la página 9.



**INVITAN A FERIA.** La Asociación del Jardín Botánico del Plan de La Laguna en Antiguo Cuscatlán invita a la "XVIII Feria de las Plantas", el 14 y 15 de octubre. Informan: Laura Henríquez y María Luisa de Agullar (directora).

## Cafetaleros Apoyan Plan Económico del Gobierno

La libertad de empresa y la privatización es la mejor opción para El Salvador, por lo que la Junta Directiva de la Asociación Cafetalera de El Salvador apoya el plan económico del Gobierno, dice el Lic. Pablo Anliker Palomo, presidente en funciones de la Asociación Cafetalera de El Salvador.

El declarante señala que todas las teorías del sistema de libre empresa, llevadas a la práctica, son las que han llevado a países como los Estados Unidos y del Asia a tener un gran desarrollo económico y social.

Añade que la Junta de Gobierno de la Asociación Cafetalera de El Salvador está segura de que el desarrollo de los planes del Gobierno re-

fundará en un desarrollo económico y social fructífero.

Por otra parte, dice que la Asociación Cafetalera ha visto con mucho beneplácito la puesta en práctica de la privatización de la Escuela Nacional de Agricultura y del Instituto Salvadoreño de Investigaciones del Café (ISIC), que con tanto éxito desarrolló tareas relacionadas con la caficultura en tiempos pasados.

## Fondos Para Reversión Industrial Gestiona ASI

Asistencia financiera para poner en marcha el plan de reversión de la industria nacional, que le permita hacer los cambios para ajustarse a una economía de exportación, gestiona la Asociación Salvadoreña de Industriales, informa un dirigente empresarial.

El Ing. Roberto Villanova, presidente de la Asociación Salvadoreña de Industriales, agrega que los fondos que se obtengan serán orientados al área técnica, lo cual le permiti-

rá a la industria contratar el personal adecuado, buscar nuevos mercados, así como la compra de maquinaria eficiente que se necesita.

Hace ver que el acoplamiento a los nuevos mercados debe buscarse en el largo plazo, pues no puede pretenderse que una industria de la noche a la mañana pueda competir en los mercados mundiales.

Considera el presidente de la ASI que en —Favor pase a la página 9.

## La Ciudad Hoy Vecinos de Col. Santos 1 Denuncian Ola de Asaltos

El incremento de asaltos, robos y otros hechos delictivos en el área del parqueo de la colonia Los Santos 1, de Soyapango, situación propiciada por la falta de iluminación pública y vigilancia, denuncian vecinos de esa zona.

Según los quejosos, en esta colonia se han producido violaciones, robos y hasta hallazgo de cadáveres que han sido dejados en dicho lugar por delincuentes

que, amparados por la oscuridad, encuentran allí un sitio propicio para deshacerse de sus víctimas.

Señalaron además que, buscando minimizar el número de asaltos por falta de iluminación, la directiva de la colonia ha solicitado varias veces a la alcaldía de Soyapango que instale lámparas de neón en el lugar, pero

—Favor pase a la página 13.



**Lic. Pablo Anliker Palomo,** presidente en funciones de la Asociación Cafetalera de El Salvador.

## Recaudarán Fondos para Gimnasio Ciegos

Una cena para recaudar fondos para la reconstrucción del gimnasio de rehabilitación de 120 ciegos de la Escuela "Eugenia Dueñas" organizan el Club de Leones San Salvador Norponiente 65 y la Sociedad Protectora de Ciegos.

Fuentes de ambas entidades informaron que los Leones se proponen recaudar 140 mil colones que es el costo de reconstrucción del gimnasio, el cual fue severamente dañado por el terremoto del 10 de octubre. —Favor pase a la página 13.



**NUEVOS RECLUTAS DE LA FAS.** Durante los actos del 26º Aniversario de Fundación del Batallón de Paracaidistas, fueron juramentados reclutas de esa unidad militar. Hizo la juramentación el general Juan Rafael Bustillo, en presencia del Alto Mando y del Presidente en funciones Francisco Merino.